



Juni 2016

# Zweite Stufe zündet jetzt!

Es gilt: Mit Juni 2016 gibt es weitere Erhöhungen der Einkommen für die Beschäftigten, also auch für die Auszubildenden in der Textil- und Bekleidungsindustrie.

Mit dem letzten Abschluss haben wir einiges erreicht, z.B. eine solidarische Sockelerhöhung für alle oder wieder ein neuer Tarifvertrag für Altersteilzeit. Die Erhöhungen für die Azubis waren mit 30,- € pro Monat in jedem Ausbildungsjahr überproportional.

Die Mitglieder der IG Metall haben diese Erhöhung erreicht. Nur durch die vielen Aktionen in den Betrieben und die Warnstreiks in ganz Westdeutschland ist dieser Abschluss gelungen. Davon profitieren alle Beschäftigten in den Betrieben. Deswegen ist mitmachen bei der IG Metall mehr als nur fair.

Jetzt genießen wir erstmal die verdiente Erhöhung der Löhne, Gehälter und Ausbildungsvergütungen, machen Urlaub und nach der Sommerpause heißt es: Nach der Tarifrunde ist vor der Tarifrunde ;-)



## Jörg Hofmann, 1. Vorsitzender der IG Metall:

„Die IG Metall ist stark und durchsetzungsfähig – dank ihrer Mitglieder. Das gilt gerade auch für die Textil- und Bekleidungsindustrie. Jetzt kommt die zweite Stufe des laufenden Tarifvertrags. Und 2,4 Prozent mehr Geld ab dem 1. Juni – das ist vor dem Hintergrund der aktuellen Inflationsrate mehr als eine Reallohnsicherung. Damit steigen die Verdienste real – es ist mehr Geld im Portemonnaie.“

Unsere Tarifpolitik stärkt so Kaufkraft und Nachfrage. Und nur unsere Tarifverträge schaffen Sicherheit für die Mitglieder der IG Metall.

Diese Sicherheit werden wir für die Zukunft nur erhalten, wenn wir in den Betrieben stark bleiben – besser noch: stärker werden. Junge Menschen sind nicht nur die Zukunft für die Betriebe, sie sind auch die Zukunft für die IG Metall. Deshalb: Nutzt diesen Erfolg zur Stärkung der IG Metall in den Betrieben der Textil- und Bekleidungsindustrie. Das stärkt Euch in der Branche und Eure Gewerkschaft IG Metall.“

